

## “Prioricemos la seguridad vial, también en vacaciones”

Aunque durante este Año Nuevo las autoridades reportaron una disminución en los siniestros viales en comparación con 2023, aún estamos lejos de alcanzar un panorama vial seguro. Durante el último fin de semana se registraron siete fallecidos y 22 heridos en tragedias ocurridas en las comunas de Lota, Temuco y Zapallar, entre ellos, un lactante de apenas seis meses. Un doloroso recordatorio de la importancia de trabajar en la prevención de siniestros viales.

Las vacaciones, época destinada al

descanso y la recreación, también representan un momento clave para recordar la importancia de la seguridad vial. Los viajes largos, el aumento de vehículos en las carreteras y las condiciones cambiantes del tráfico exigen que tanto los conductores como los pasajeros permanezcan más alertas que nunca.

Como sociedad, debemos comprometernos con la convivencia vial. Respetar las normas de tránsito y asumir una conducción responsable son acciones que pueden salvar vidas, especialmente en zonas de alta

congestión como destinos turísticos y áreas recreativas, donde pequeños descuidos pueden tener consecuencias graves.

Hacemos un llamado a todos los ciudadanos: prioricemos la seguridad vial, no solo durante estas vacaciones, sino en cada trayecto. La vida no admite descuidos, y la mejor manera de cuidar la nuestra y la de los demás es actuar con responsabilidad en las vías.

Luis Stuyen, gerente de Seguridad Vial de  
Mutual de Seguridad